

Medienmitteilung des Berufsbildungszentrum Biel Bienne BBZ-CFP

Donnerstag, 18. August 2022

Der kompetente Partner für die Bildung von Fachkräften

Berufliche Grundbildung, Weiterbildung und Dienstleistungen – die Technische Fachschule in Biel zeichnet sich durch innovatives und zukunftsorientiertes Lehren und Lernen aus. Dieses Jahr feiert die Bildungseinrichtung ihr 150-jähriges Bestehen.

Die Technische Fachschule (TFS) an der Salzhausstrasse in Biel feiert ihr 150-jähriges Bestehen und ist heute Teil des Berufsbildungszentrums Biel-Bienne (BBZ). Mit ihren 200 Ausbildungsplätzen gehört diese kantonale, zweisprachige Institution zu den führenden Lehrwerkstätten für mikrotechnische Berufe in der Region. Zu den Kernaufgaben der TFS zählen die Berufsbildung in den Bereichen Mechanik, Elektronik, Konstruktion und Uhrmacherei sowie die Weiterbildung und weitere Dienstleistungen für die Industrie. Die Absolventinnen und Absolventen der Technischen Fachschule sind gefragte Spezialisten in zahlreichen Unternehmen der Uhren- und Präzisionsindustrie, der Mikro- und Medizinaltechnik sowie in der Robotik und Automation.

«Wir verstehen uns als Motor der beruflichen Grundbildung der Region, aber auch als Anlaufstelle für Jugendliche, welche vor der Berufswahl stehen und sich vor Ort und möglichst praxisnah informieren wollen.», so der Abteilungsvorsteher Daniel Dietz. «Insbesondere den Mehrwert einer umfassenden berufspraktischen Ausbildung, die Nähe zum Präzisionscluster und unsere Partnerschaften mit der Industrie sehen wir dabei klar als unseren Standortvorteil», so der Schulleiter weiter.

Die TFS fördert neben der fachlichen, auch die individuelle und soziale Entwicklung der Lernenden und Schülerinnen und Schüler und bereitet diese auf den Einstieg ins Berufsleben vor. Zudem werden die jungen Menschen ermutigt, ihre berufliche Bildung zu vertiefen. Damit leistet die TFS einen zentralen Auftrag im Bereich der Ausbildung von dringend benötigten Fachkräften.

Das Jubiläumsjahr nimmt die TFS darum auch zum Anlass, sich mit einem Blick zurück an die Anfänge der Berufsbildung und insbesondere die Uhrmacherschule zu erinnern, aber auch, um die zukünftigen Herausforderungen zu thematisieren. Denn auch in der Zukunft will die TFS ein Kompetenzzentrum für Lernende im Bereich Mikrotechnik sein. «Wir wollen die verschiedenen Ansprechgruppen für die Wichtigkeit der technischen Berufsbildung sensibilisieren und auf deren Mehrwert für die Region aufmerksam machen. Ziel ist es, dass wir als kompetenter Partner für die Ausbildung von Fachkräften wahrgenommen werden», so Daniel Dietz.

Kontaktpersonen:

Daniel Dietz, Abteilungsleitender TFS, daniel.dietz@bbz-cfp.ch, 032 344 38 35

Sabine Kronenberg, Verantwortliche Kommunikation, sabine.kronenberg@bbz-cfp.ch, 079 305 18 52

Mehr Informationen:

[Geschichte der Technischen Fachschule des BBZ Biel-Bienne](#)